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暑い日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。熱中症などに注意しな

がら、この夏も元気に乗り越えていきたいと思います。 

最近多発するゲリラ豪雨では、地域によって大きな被害が発生しました。突如として

起こる災害への対策は立川市にとっても大きな課題です。特に情報を得にくい、情

報弱者の方々へ正確かつ速やかに届くことが求められています。市内における浸水

危険度の情報掌握やマップ作成などの対策と合わせ、これからも全力で取り組んで

まいります。 

地域の皆様のお声をしっかりと受け止めながら働いてまいります。今後とも、ご指導・

ご鞭撻のほど宜しくお願いします。  

 

                     立川市議会議員  山本みちよ 

平成２９年第２回立川市議会定例会が、６月５日から月２２日までの 18 日間の会期で開

催されました。今定例会では平成 29年度立川市一般会計補正予算（2号）、消防自動

車の買い入れについて、また、立川市立学校設置条例の一部を改正する条例などの

市長提出議案が慎重審議の上、可決されました。尚、山本みちよ議員は 6 月 9 日、一

般質問に立ち、①誰もが安心して暮らせる支援体制について②若葉町のまちづくり

についての、大きく 2 項目について市長の見解を質しました。 
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ごあいさつ 

議 会 報 告 

一件目 誰もが安心して暮らせる支援体制について 

① 高齢者等の移動支援について 

② 聴こえの支援について 

③ 視覚障がい者の移動支援について 

④ 生活困窮者自立支援について 

⑤ フードバンクへの支援について 

 

二件目 若葉町のまちづくり 今後の課題と展望について 

① エリアとしての活用、構想について 

② 若葉東通り及び都市計画道路の整備について 

山本みちよ議員の一般質問項目 
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日常の買い物や通院、公共施設への移動など地域での移動支援について、第 7次

高齢者福祉介護計画と共に地域福祉計画への位置付けを進め、取り組んではどうか。 

移動支援は高齢者に限らず障がいのある人なども該当するので、各分野の計画

策定の際にあり方の方向性を考慮する必要があると考えている。 

以前に提案した集音スピーカーを窓口で試し、有効性はあるが費用面が課題との

事。安価な携帯用補聴器などの導入も検討し、市民に寄り添う窓口業務を進めて頂きたい。 

提案のあった携帯用補聴器などの現物を確認し、関係部署と共に検討する。 

今年度より学習支援事業が開始となったが、生活保護受給に至る前の最後のセー

フティーネットとなる家計相談支援事業の早期導入を求める。 

生活困窮者の家計管理の意欲を引出し、家計の再建を進める支援は、生活困窮者

の自立支援として重要。他市の状況を踏まえ検討を進める。 

その他に、山本みちよ議員は若葉町のまちづくり 今後の課題と展望について  

 エリアマネジメント（域住民、行政、関係団体との連携）で若葉町のまちづくりを 

 防災機能、避難所機能を維持した防災拠点の確保を 

 都市計画道路の整備における進捗状況の丁寧な情報提供を 

 若葉東通りの小平市との交差点に信号機の設置を 

など、多岐にわたる質疑をおこないました。 

 

  山本みちよ議員の一般質問より（要旨） 

高齢者等の移動支援について 

主張 

答弁 

聴こえの支援について 

主張 

答弁 

生活困窮者自立支援について 

主張 

答弁 
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平成 29 年度の市民と立川市議会議員との意見交換会が 7 月

8日、7月 15 日の 2 日間で行われました。立川市女性センター

アイムの会場では、「ごみ問題について」と「防災について」の

テーマごとに、参加された市民の皆さんと立川市の現状や課

題、また身近なお困り事などについての意見交換がありまし

た。平成 25 年から議会改革の一環として始まった意見交換会

を、毎年開催しています。次回もテーマ等を工夫し、さらなる

充実を目指しています。 

7月 10日、11日の日程で、若葉町団地東集会所にて立川市道 1

級 9 号線（若葉東通り）の歩道拡幅工事が行われました。平成

27年度から 3か年計画で進んできた歩道拡幅工事も最終年と

なり、若葉町団地のバスロータリー部分の整備も行われます。

今後の交通状況も考慮に入れた上で、安全性・利便性を含め

た検討が進んでいます 

7月 2日投開票が行われた東京都議会選挙に

おきまして、公明党の公認候補 23名全員が当

選を果たすことができました。私立高校授業

料無償化や議員報酬削減などを実現した都

議会公明党は、多くの皆様から寄せられた期

待に応えるべく、都政改革を進め、政策実現

のために全力で働いてまいります。 

 

  
市民と立川市議会議員との意見交換会を開催 

若葉東通り歩道拡幅工事の説明会が行われました 

＜平成 29年度のお知らせより＞ 

都議選公明党全員当選 KOMEI 
NEWS 
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今定例会の文教委員会にて、けやき台小学校と若葉小学校の統合後の新校名が「若

葉台小学校」に決まったとの報告があり、本会議最終日、「立川市立学校設置条例の

一部を改正する条例」が賛成多数により可決しました。 

 若葉台小学校は、平成 30 年４月から平成 33 年 3 月は若葉

小の校舎を暫定的に使用します。同時に、けやき台小の校舎

等を解体し新校舎建設の後、平成 33 年４月に新校舎へ移転

します。市は統合に向けて、両校の交流活動や通学路の安全

確保などを進めています。 

外出時の熱中症対策の一つとして、お互いに

声をかけ合ってひと休みしようという「立川市

ひと涼み声かけプロジェクト」を今年も展開

中！気軽に立ち寄りひと休みできる場、「立川

ひと涼みスポット」を指定公共施設や民間事業

者のご協力を頂き、市内 241カ所にご用意しま

した。のぼりやポスターの掲示を目印に、ご活

用ください。 

 

若葉町地域の新小学校名が 『若葉台小学校』 に決定 

今年も「立川ひと涼みスポット」をご活用ください 


